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平成 27 年度「ふれあいトーキング～市長とお弁当の日～」事業記録 

 
１ 日 時   平成 27 年 11 月 26 日（木）午前 11 時 30 分～午後 1 時 10 分 

 

２ 実施校   宇都宮市立瑞穂台小学校 

        昼食時懇談 4 年 2 組 

 

３ 実施内容   

〇4 時間目の授業参観（午前 11 時 30 分～午後 0時） 

・全クラスを学校長の案内により参観 

 

 ○市長による授業（午後 0時～午後 0時 30 分） 

・4年 2 組で「宇都宮の魅力」や「これからの宇都宮」についての授業 
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〇昼食（午後 0時 30 分～午後 1 時） 

・市長からのメッセージビデオ放映 

 

 

  
 
〇児童との懇談（午後 1 時～午後 1 時 10 分） 

・児童から市長への質問形式で対話 

（要約） 

児 童： 今日のお弁当は誰がつくりましたか？ 

市 長： 玉子焼き以外は自分でつくりました。朝起きて，今日がお弁当の日だということ

を思い出したので，時間がなかったので玉子焼きだけはつくってもらいました。 

豚肉の網焼きと茹でたブロッコリーは自分でつくりました。ブロッコリーはマヨネ

ーズとオリーブオイルで味をつけました。豚肉は脂分を落としたいので網で焼きまし

た。 

市長のお弁当 

ご飯 

豚肉の網焼き 

玉子焼き 

トマト 

ブロッコリー 
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児 童： 好きな食べ物は何ですか？ 

市 長： 野菜が一番好きです。特に玉ねぎ。あと，豆腐が好きです。 

 

児 童： どうして宇都宮には空港をつくらないのですか？ 

市 長： 茨城県には空港ができましたね。皆さんのように賛成してくれる人もいれば反対

の人もいるでしょうから難しいお話になると思います。 

 

児 童： ＬＲＴはいつから乗れるのですか？ 

市 長： 来年，工事をはじめます。平成３１年には皆さんに乗ってもらいたいと思ってい

ます。 

まずはＪＲ宇都宮駅の東側から工事をします。完成したらぜひ乗ってください。 

 

児 童： 子どもの頃の将来の夢は何でしたか？ 

市 長： おせんべい屋さんになることでした。お家に工場があっておせんべいをつくるお

店でした。大人になったらおせんべい屋さんを継ごうと思っていました。 

   

   

   

  

〇ごちそうさま（午後 1 時 10 分） 


